

La Brigada Militar “Mariscal Zavala” fue reforestada por los Superhéroes del Bosque

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) junto a personal de Pizza Vesuvio y soldados del Ejército de Guatemala llevaron a cabo una jornada de reforestación en las instalaciones de la Brigada Militar Mariscal Zavala.

Esta actividad se desarrolló en el marco del programa de educación forestal Sembrando Huella, en el que se plantaron 160 árboles, de las especies pino y ciprés.

Durante la jornada se brindó una charla de sensibilización por el personal del INAB, quienes enfatizaron en la importancia de la cultura forestal, y agradecieron la participación de los superhéroes del bosque.

